

Am 19. März 2005 hat das **SIMONMETALL**-Team zum wiederholten Male den ADAC-Übungs-Platz in Eisenach für ein Fahrsicherheitstraining aufgesucht.

Erstmals war auch Ursula Simon mit dabei und endlich konnten die Mitarbeiter ihre Chefin einmal schleudern sehen.

Die Teilnehmer wurden wieder in zwei Gruppen unterteilt, diesmal in eine Anfänger- und eine Fortgeschrittenengruppe. In der Anfängergruppe wurden die einzelnen Übungen im eigenen Auto mit einer Anfahrtsgeschwindigkeit von ca. 30 km/h ausgeführt. Die Fortgeschrittenen durften hingegen etwas kräftiger auf Gas- und Bremspedal treten und mussten die Geschwindigkeiten teilweise von 80 auf 0 km/h reduzieren.

Reaktionen des Autos bei verschiedenen Geschwindigkeiten, Lenkmanövern und Bodenbeschaffenheiten konnten getestet werden und wurden durch Theorieeinheiten in Schulungsräumen abgerundet.

Es ist unglaublich, wie lehrreich und gleichzeitig wie viel Spaß es macht, selbst zu erleben, wie das Fahrzeug bei den unterschiedlichen Geschwindigkeiten reagiert. Die Trainer machten mit lockeren Sprüchen und mahnenden Hinweisen auf die Gefahren aufmerksam. Alle Teilnehmer konnten wieder stolz ein Fahrsicherheits-Zeugnis mit nach Hause nehmen.

Wir freuen uns auf das nächste Sicherheitstraining. Denn auch hier gilt: Nur Übung macht den Meister!



